
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia a Secretaria de Esportes, solicito em 

REITERAÇÃO ao Requerimento 1970/2021, informações a respeito da possibilidade da quadra 

de Malha, localizada no Araretama, ser usada para outro tipo de esporte, já que a mesma está 

sem utilização. 

Câmara de Vereadores de 
Pindamonhangaba 

111 111 111 1 	I 111 
Protocolo Ge al n 498/2022 

Data: 07/02 2022 Horário: 10:11 
LEG - REQ 173/2022 

APROVADO 

0 7 FEV, 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que a pedido dos moradores, pois a quadra de malha, está sem utilização, 

abandonada. 

Considerando ser um espaço possível para a prática de outras modalidades. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia a Secretaria de Esportes, solicito em REITERAÇÃO ao Requerimento 

1970/2021, informações a respeito da possibilidade da quadra de Malha, localizada no 

Araretama, ser usada para outro tipo de esporte, já que a mesma está sem utilização. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de fevereiro de 20 

Vereador Profe sor Felipe Guimarães 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Mombaça - 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2256 / 99633-6625 
Pindamonhangaba - SP Portal: www.pindamonhangaba.sp.leg.br  



Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERI MENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Esportes, solicitando informações, 

análises e estudos sobre a utilização da quadra de Malha do Araretama, pois desde que foi 

inaugurada, não foi utilizada. 

Câmara de Vereadores de 
Pindamontianba 

11 1 11 1 1 1 11E11111i I I III 
Protocolo Geral 5484/2021 

Data: 28106/2021 Horário 11:31 
LEG - REQ 1970/2021 

APROVADO 

2 8 JUN. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é pedido de moradores, informações, pois desde que foi inaugurada, a quadra 

de malha nunca foi usada para o esporte e está sendo utilizada de forma inadequada. 

Considerando que está sendo utilizada para uso de entorpecentes. 

Considerando que arrebentaram a grade e fazem uso indevido do local durante a noite. 

Considerando que é um local público e poderia ser usado de outra forma. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia à Secretaria de Esportes, solicitando informações, análises e estudos sobre 

a utilização da quadra de Malha do Araretama, pois desde que foi inaugurada, não foi utilizada. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 28 de junho de 2021. 

Vereador rofessor Felipe Guimarães 

Rua Alcides Ramos Nogueira, 860 - Mombaça - 12400-900 — Tel.: (12) 3644-2256 / 99633-6625 
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